
Ai consiglieri regionali  

                                             Al revisore dei Conti 

Loro sedi  

Perugia,10 gennaio 2011 

Oggetto: convocazione consiglio 

Con la presente comunichiamo che il Consiglio del Comitato Regionale Umbria è convocato per il giorno 

Lunedì 17 gennaio 2011 ore 15,00 presso la Sala F.I.S.E. (Piano Terra- Stanza 2) in Via Martiri dei Lager, 65 – 

con il seguente  

 

O.d.G 

1. Comunicazioni del Presidente 

2. Approvazione Bilancio Preventivo 2011; 

3. Tecnico di Riferimento Ostacoli per l’anno 2011; 

4. Cena di fine anno; 

5. Varie ed eventuali 

Cordiali saluti 

                                                                                                                          Il Presidente 

(Mirella Bianconi) 

 

Verbale 50 

Oggi 18 Gennaio 2011 alle ore 15.30 si è riunito presso il Comitato Regionale il consiglio direttivo. Oltre 

il presidente sono presenti : Celi Roberta,Ernesto Fontetrosciani   ,Umberto Colavita, Stella Giovannini, 

Stefano Zaiatti, Mariano Angioni,  Piccotti Antonella entra alle ore 16.00 

Si discutono i seguenti punti all’ordine del giorno= (vedi convocazione allegata) 

2) Bilancio preventivo, è presente anche il revisore dei conti dottoressa Ubaldi. Prende la parola il 

consigliere Roberta Celi, che illustra le poste che sono imputate alle varie voci; dopo ampia discussione 

si decide di destinare le somme divise per Capitolo 10 in base alle varie attività. Si approva 

all’unanimità il Bilancio preventivo 2011-si allega- copia firmata dai consiglieri presenti.(All.1)  

3)Tecnico di riferimento :prende la parola Stefano Zaiotti che assieme al tecnico Umberto Colavita ed al 

consigliere Mariano Angioni hanno stilato un accordo con il tecnico Emilio Puricelli : la scelta del nome 

è stata fatta per le sue qualità e dati. Il consiglio approva tale proposta, allegando l’ipotesi di accordo e 

il progetto. (All.2) 

Si dà inoltre mandato alla segretaria di inviare la circolare a tutti i centri (All.3) 



4) La cena del cavaliere si terrà presso l’Hotel Giò. Le spese da sistema sono: il complesso musicale 

(circa 900 euro) la SIAE e metà quote degli invitati. Sarà offerto un ricordo a tutti i partecipanti. Le 

premiazioni verranno effettuate con targhe ricordo sia per coloro i quali hanno acquisito risultati che 

per la sola partecipazione e manifestazione di interesse nazionale che …. Razionali. Lo speaker e 

presentatore sarà NICO BELLONI 

5) Varie ed eventuali: allegato (4) 

In risposta alla richiesta prot 00374 del 14-01-2010 da FISE Centrale  direttore sportivo David Holmes il 

consigliere Zaiotti Stefano andrà presso il circolo ippico “Le Lame “ per rilevare le misure dei campi ed 

inviare ed inviare alla federazione centrale, la risposta. 

6) Allegato= si prende atto dell’aggregazione come centro Agriturismo Fise” Il Moro”: sito in Gubbio , 

località padule , in via San Bartolo 126- discipline non olimpiche. 

7) La commissione ha dato parere favorevole per l’affiliazione dei seguenti circoli: 

Società Ippica Pievese- (discipline olimpiche) 

Horse  Le Lame  sporting Club (discipline olimpiche) 

La Rosa Canina (non olimpiche) 

8) E’ stabilita nella giornata di Lunedì 24- C.M. ore \5.30 la riunione per il calendario Regionale. Si prega 

la segreteria di darne comunicazione a tutti i centri. 

9) si deve fare lettera di nomina per il commercialista  Profeti che sostituisca Roberta Celi in Contabilità 

10)Il consigliere Angione deve preparare una circolare da inviare a tutti i centri ippici entro la giornata 

di domani 18 gennaio, per poter effettuare la 1° giornata di Stage il 31-1 e 1-2: si propone di invitare il 

tecnico Puricelli per la cena di fine anno. Così viene presentato ai cavalieri Umbri: nulla da aggiungere si 

chiude la riunione alle 19.30 

IL segretario                                                     Il Consiglio                                   Il Presidente       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                               

 



 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Verbale 51 

Oggi 28 febbraio 2011 alle ore 15.20 si è riunito il consiglio del CORE Umbria. Sono presenti il presidente 

Mirella Bianconi, i consiglieri Giovannini Stella, Fontetrosciani Ernesto, Celi Roberta, di Valvassone 

Massimiliano, Maragno Ivan, Colavita Umberto e Zaiotti Stefano. 

I punti 2 e 3 del O.d.G sono rimandati al prossimo consiglio. Il punto 7 non è da discutere in quanto già 

approvato alla fine del 2010. 

Al punto 4 e 5 dell’O.d.G. il CORE da parere favorevole 

Punto 6_ Elitè juniores. Il sig. Maragno espone il nuovo progetto, il consiglio approva. 

Punto 8_ il consiglio sentito anche il parere dei partecipanti fa i complimenti per l’organizzazione alla sig.ra 

Stella Giovannini. 

Punto 9_ varie ed eventuali: 

1) Marina Cinziani Piccini ha chiesto di organizzare un incontro con tutti i centri pony. Il dipartimento 

pony se ne occupa. 

2) Si rimuove l’assistenza del sito web a Web head come da allegato 1 

3) Autorizziamo il Caldese ad inserire una tappa O.G.P. di Endurance dentro i programmi delle loro 

gare Endurance 

4) Allegato 2, il consiglio decide di inviare la circolare a tutti i centri e si comunica a Roma che il 

referente è Umberto Colavita. 

5) Si stabilisce che una commissione formata dal presidente , Colavita e Zaiotti andrà a verificare gli 

impianti di tutti i centri che faranno richiesta per i campionati regionali entro il 10 di Aprile. 

Alle 17.10 non avendo null’altro da aggiungere si chiude il consiglio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 



VERBALE 52 

Oggi 9.03.2011 alle ore 19.00 si è riunito il consiglio del CORE Umbria. 

Sono presenti il presidente Mirella Bianconi, i consiglieri Ernesto Fontetrosciani, Celi Roberta, Stefano 

Zaiotti, Colavita Umberto, Ivan Maragno, Massimiliano di Valvassone. E’ presente inoltre la dottoressa 

Mirella Ubaldi. 

Sono all’O.d.G. i punti 2 e 3 dell’O.d.G. del 28 Febbraio 2011 rinviati nella seduta precedente. 

Punto 2_ di rinvia l’approvazione del bilancio per consentire ulteriori controlli contabili. 

Punto 3_ si approvano come da allegato l’elenco dei referenti con nomina annule. 

Alle ore 20.30 si chiude il consiglio 

 

 

 



VERBALE 53 

Oggi 11 Aprile 2011 alle ore 18.45 si riunisce il consiglio del CORE Umbria 

 Sono presenti il presidente Mirella Bianconi, il consigliere di Valvassone Massimiliano, Maragno Ivan, Celi 

Roberta, Colavita Umberto, Angioni Mariano, Ernesto Fontetrosciani 

Punto 1_ comunicazione del presidente nulla da comunicare 

Punto 2_ si rinvia a data da destinare 

Punto 3_ assegnazione campionati regionali, il presidente espone il resoconto della visita effettuata presso 

i centri che hanno richiesto i campionati pertanto la commissione suggerisce di assegnare i campionati 

regionali al club ippico Regno Verde e il comitato approva. 

Il CORE decide anche di organizzare un campionato regionale ludico e un premio interregionale (il dup-

pony invierà il progetto ai comitati regionali limitrofi interessati) presso il Regno Verde, riservandosi di 

cambiare la location nel caso in cui non si raggiungesse un accordo con il suddetto centro. 

Punto 4_ dopo la visita effettuata presso il centro C.I il Cavaliere di Montefalco, vista la relazione il 

comitato approva l’affiliazione. 

Punto 5_ il corso di aggiornamento istruttori ha avuto un ottimo risultato di presente, si ribadisce che 

prima di inviare comunicazione per i prossimi corsi, va redatto un preventivo di spesa dettagliato. 

Punto 6_ varie ed eventuali: si estende la possibilità di accedere agli stage di dressage anche con cavalli 

Montati da juniores/YR. 

Mercoledì ore 12 si indice una riunione per il dressage con gli   stagisti, il tecnico e il referente pony e 

cavalli. 

 Il presidente espone il progetto TV, il consiglio approva e da incarico al presidente di stipulare 

eventuale convenzione 

 Il comitato si impegna a chiedere preventivo per l’acquisto di un nuovo rettangolo per il dressage, 

si incarica il consigliere Ivan Maragno. 

Non avendo null’altro da deliberare alle ore 20,20 si chiude il consiglio 

Il presidente 

 

Si riapre il consiglio per deliberare l’installazione in comitato di un P.OS e dopo l’installazione, si 

comunicherà a tutti i circoli che si dovrà pagare con moneta elettronica o assegno bancario non 

trasferibile. 

 

 

 

 



 

 



 

 

 

 



VERBALE 54 

Oggi 30 maggio 2011 alle ore 17.00 si riunisce il CORE Umbria. 

Sono presenti il presidente Mirella Bianconi, i consiglieri Di Valvassone Massimiliano, Maragno Ivan, Celi 

Roberta, Stella Giovannini, Colavita Umberto, Ernesto Fontetrosciani, il revisore dei Conti Maria Rita 

Ubaldi, Piccotti Antonio e Stefano Zaiotti. 

Ordine del giorno: 

n°2: approvazione del bilancio, il revisore espone la sua relazione (come allegato) e il consiglio approva. Si 

evince dalla relazione che il COREha operato in modo ineccepibile nel recupero di una pregressa difficile 

situazione finanziaria, chiudendo con un leggero disavanzo. 

N°1 il presidente da lettura di uno scambio di lettere tra la sig. Clericò, quondam e il dipartimento cavalli. Il 

consiglio delibera che il presidente convochi la sig. Clericò e il sig. Quondam in data da stabilirsi. 

n°3 campionati regionali, si comunica che tra gli accordi tra il club ippico Regno Verde e il CORE, che il costo 

della segreteria sarà a carico di Regno Verde e inoltre ci darà un piccolo contributo da stabilire al termine 

della manifestazione. 

N°4 per quanto riguarda il tecnico Pluricelli, il consiglio rinnova la fiducia al tecnico in maniera unanime, il 

consigliere Zaiotti si farà promotore di un’azione atta al miglioramento caratteriale nei confronti dei 

partecipanti gli stage da parte dello stesso tecnico 

N°5 varie ed eventuali: si delibera che come rimborso spese alla squadra PIAZZA DI SIENA di euro 250.00 

ciascuno. Si delibera di dare lo stesso contributo a Matilde Faverio. 

Non avendo altro da aggiungere la seduta tolta alle 20.00. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 



 

VERBALE 55 

Oggi 20 giugno 2011 alle ore 18.00 si riunisce presso la sala FISE il Consiglio del CORE Umbria, per discutere 

il seguente O.d.G. (Allegato). 

Oltre al presidente sig.ra Mirella Bianconi, sono presenti i seguenti consiglieri: 

Piccotti, Celi, Maragno, Colavita, Angioni, Laliscia. 

p.1 apre la seduta la presidente invitando ad una maggiore collaborazione da parte di tutti i consiglieri 

nell’organizzazione di eventi proposti dal comitato. Malgrado le perplessità iniziali l’evento TuttoPony di  

p.2 vigne di Narni si è rivelata un’alta risultanza che ha ricevuto i complimenti da parte di numerosi 

partecipanti. Un ringraziamento particolare al consigliere Maragno, per l’impegno proluso nell’organizzare 

della suddetta manifestazione. 

p.3 il comitato con soddisfazione constata la grande crescita della disciplina del Dressage e più in generale 

per l’esito dei campionati regionali di salto ostacoli  

p.4alle ore 19.00 entra il consigliere Valvassone. 

La presidente si incarica di individuare un nuovo addetto stampa che si occupi del sito 

p.5 dopo la riunione delle ore 16.00 con gli istruttori in merito alla questione “ tecnico Emilio Puricelli” il 

consiglio incarica il consigliere Colavita di illustrare il contenuto di questa riunione a Pluricelli e concordare 

con lui una via d’uscita. In merito al corso OTEB che si sta svolgendo alle Lame , il tecnico Colavita fa 

presenti alcune problematiche che sono emerse nel corso di svolgimenti. Il consiglio prende atto  

concordando una maggior attenzione e precisione della programmazione e nelle trattative. Non avendo 

altro da aggiungere la seduta è tolta alle ore 20.00 



 

 



 

 

 

 

Verbale 56 

Oggi 22 agosto 2010 alle ore 15.30 si riunisce il consiglio del Comitato Regionale Umbria con l’ordine 

del giorno allegato. 

Sono presenti : il presidente Mirella Bianconi, i consiglieri Mariano Angioni, Stefano Zaiotti, Mauro 

Cucchiarini, Ernesto Fontetrosciani, Emilio Fratini, Paola Mirabassi, Antonella Piccotti. 

P.1 comunicazioni del presidente: il presidente comunica al consiglio l’integrazione dei … del CORE: Sig. 

Paola Mirabassi in sostituzione della sig.ra Stella Giovannini dimissionatisi in data 09.082011 ; sig. 

Emilio Fratini in sostituzione sig. Ivan Maragno dimissionato in data 29.07.2011; sig. Cucchiarini Mauro 

in sostituzione del sig. Gianluca Laliscia, rappresentante dei Cavalieri dimissionato in data 29.07.2011 

p.2 il presidente augura buon lavoro ai neo entrati e considera il consiglio nuovamente operativo per le 

nuove integrazioni avvenute in data 09.08.2011. il Consiglio prende atto quindi delle ulteriori dimissioni 

dei sig. Umberto Colavita, rappresentante dei tecnici, sig. Massimiliano di Valvasone vice- presidente, 

sig.ra Roberta Celi consigliere. 



Il presidente porta a conoscenza del consiglio la comunicazione a firma del sig. Massimiliano di 

Valvassone che ha il seguente oggetto” contestazione provvedimento del 09.08.2011 e presa d’atto 

decadimento del consiglio ex articolo 31, IC Lett. B dello statuto”. Preso atto di quanto comunicato il 

Consiglio delibera all’unanimità di trasmetterla suddetta comunicazione agli organi Federali 

competenti; incarica la segretaria affinché ne venga data notizia all’esponente 

p.3 Ponyadi: il consiglio delibera che, come gli anni scorsi, il comitato si incarica di 

a ) iscrizioni  

b ) box selleria 

c ) 100 euro a partecipante 

d ) 100 euro a capo equipe generale e 100 euro a capo equipe per disciplina- a capo delegazione 

Umbria. 

Capo equipe- Dott.ssa Antonella Piccotti 

Capo equipe S.ig. Beniamino  Capurso 

Capo equipe pony/games- Marina Canziani Piccinini e Elena  di Valvasone. 

Capo equipe Dressage- Sig.ra Heike Weber 

Capo equipe completo- Col. Ludovico Nava 

Capo equipe volteggio- sig. ra Maria  Francesca Patrizi  + Irene Annetti 

Capo Equipe Endurance Sig.ra Letizia Ciampelli e Mauro Cucchiarini 

Capo Equipe Horse Ball  -Sig.ra Maria Claudia Farrattini Poiani 

 

 

Si precisa che il contributo è a titolo “ una tantum”. 

Alle ore 17.15 il Consigliere Emilio Fratini lascia la seduta per impegni personali precedentemente 

assenti. 

Rappresentante dei tecnici- in assenza del Rappresentante dei tecnici figura ricoperta dal sig. Umberto 

Colavita che è attualmente dimissionato, si incarica il presidente di prendere preventivi contatti per 

individuare idonea figura. Si delibera l’organizzazione di un corso si aggiornamento per insegnanti di 

educazione fisica e sostegno per le … di ogni ordine e il grado sugli sport equestri. In merito alla 

convenzione stipulata dalla FISE Nazionale  e l’università degli studi di PG – corso di laurea Scienze 

motori e il comitato intende stipulare e perfezionare  tale convenzione al fine di agevolare la 

partecipazione degli studenti a stage formativi organizzati dalla Federazione. Il consigliere Paola 

Mirabassi lascia la stanza in quanto si tratterà di vedere lettera di richiamo inviata al Cavaliere Carlo 

Masciotti. Sentito nel m… il giudice di campo Prova si ritiene di non procedere alla segnalazione del 

tecnico Carlo Masciotti alla Procura Federale. Il Comitato provvederà ad invitare il suddetto  a 



mantenere in futuro un comportamento più consono al suo ruolo. Si delega, a tal fine, il consigliere 

Angioni. 

Si autorizza l’inserimento del Veterinario dott. Livia Sommer all’elenco dei veterinari fiduciari 

Endurance FISE.  

Alle ore 18.00 il Consiglio riceve l’avv. Matteo Gian… che relaziona in merito alla richiesta di patrocinio 

circa l’evento da tenersi in data 16/ 17/18 sett.  p.v. “Umbria Sport Natura”. Ascoltati gli intenti della 

manifestazione il Consiglio ritiene validi i presupposti per poter concedere il patrocinio gratuito del 

comitato FISE Umbria alla società di eventi Buone Passioni s.r.l. (vedi richiesta allegata). 

Si approva il programma presentato dal Consigliere Ernesto Fontetrosciani A.S.D. Monta da lavoro e 

Tradizioni- Aggregato Nazionale FISE della Gara nazionale Monta da lavoro e Tradizioni per il giorno 

Domenica 28 agosto 2010 il Centro Ippico il Caldese di Città di Castello. Esaminati tutti i punti 

dell’ordine del giorno alle ore 18.45 il presidente dichiara chiusa la seduta. 

Allegati al presente verbale i seguenti allegati: 

all. 1-2-3 integrazioni 

all. n. 4 comunicazione sig Massimiliano di Valvassone 

all. n. 5 dimissioni consiglieri- Maragno- Colavita- Celi- Giovannini- Laliscia 

all. n. 6 Ponyadi 

all. n. 7 Provvedimento Masciotti/Buitoni 

all. n.8 richiesta  Sommer 

all. n. 9 Buone Passioni s.r.l. 

all. n. 10 ASD Monta da lavoro 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 



 

 

 

 

 



 

 



 

 

 

 

 

Verbale 57 

Oggi 19 Settembre 2011 alle ore 17,presso i locali della Sala Fise si riunisce il CORE Umbria per discutere l’O.D.G. in 

allegato. 

Sono presenti oltre al Presidente tutti i consiglieri 

P2 Alla luce di quanto riferito dalla Capo equipe in merito alle Ponyadi si evidenzia il grande risultato ottenuto dagli 

umbri che hanno riportato ben 10 medaglie classificandosi all’8 posto su 19 regioni partecipanti. 

Si da altresì atto della particolare professionalità del col.Nava che ha seguito in modo eccellente la disciplina del 

completo piazzandosi all’8° posto pur essendo la prima volta che partecipavano in tale disciplina. Si da incarico al 

Consigliere Piccotti di formulare un ringraziamento e un sentimento di profonda gratitudine a nome di tutto il 

consiglio. 

Di contro, appare necessario per l’avvenire dare indicazioni ai responsabili delle varie discipline prima delle 

manifestazioni importanti, circa la responsabilità comportamentale per il rispetto dovuto al responsabile della 

delegazione. 

P6 Riunione Dipartimento Formazione Comitato FISE Prot.8716 del 7-09-2011. in riferimento a questa 
comunicazione il Consiglio delibera visti i requisiti richiesti dalla FISE di nominare quali rappresentanti della 
regione i tecnici Colavita,e Piccotti a partecipare all’incontro previsto per il 10 Ottobre a Roma (All. 8). 
P4 Il Consiglio ratifica la nomina quale referente dei tecnici presso il Consiglio stesso dell’istruttore Marco Paradisi. 



P3 Selezione per Verona. Il referente dei tecnici a conclusione di una riunione con gli altri tecnici interessati propone 

il verbale di assemblea degli istruttori con i criteri di selezione per la partecipazione della squadre cavalli e Pony a 

fiera Cavalli 2011; il Consiglio accoglie le proposte contenute nel verbale che si allega (all.7) 

P6 Milano Fiera, coppa Italia a squadre per regioni. Il consiglio ha individuato i quattro cavalieri che riuniscono i 

requisiti previsti dal regolamento della coppa. In merito si decide di far fronte a quote d’iscrizione, box compreso per 

la squadra ad un costo totale di 800 euro. Si delibera inoltre un contributo di 200 euro. 

Si invita la segreteria a prendere contatti con i cavalieri ed i relativi istruttori aventi titolo per conoscere la 

disponibilità alla partecipazione sottoscrivendo l’impegno, in caso contrario come da regolamento verrà scelto il 2° e 

poi il 3°classificato dei campionati regionali di S.O. per le categorie indicate( All.8 regolamento- Classifiche dei 

Campionati regionali, e cavalieri candidati 1° Classificato)  

P5 Il Consiglio prende atto dell’assegnazione del Campionato Italiano di volteggio alla Regione Umbria e si impegna 

per il coordinamento dell’organizzazione in attesa di conoscere le determinazioni del Consiglio Federale in merito al 

contributo economico  

P1 La Presidente non ritiene di dover fare comunicazioni La seduta è tolta alle 20,00 

 



 

 



 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

VERBALE 58 

Oggi 14 Novembre 2011 alle ore17.00 si riunisce presso la sala FISE il Consiglio del CORE Umbria, per 

discutere il seguente O.d.G. (Allegato). 

Oltre al presidente sig.ra Mirella Bianconi, sono presenti i seguenti consiglieri: Stefano Zaiotti, Ernesto 

Fontetrosciani, Emilio Fratini, Massimo Angioni, Mauro Cucchiaini, Paola Mirabassi, Antonella Piccotti, 

P1 La presidente comunica che la Fise Umbria ha la squadra di dressage che parteciperà alle manifestazioni 

Dressage di Milano marittima ( campione) presso il Centro Le Siepi dal 18 al 20 Novembre p.v. Si delibera di 

concedere quale contributo del Comitato il rimborso spese del viaggio per euro 700 alla Ditta che si 

occuperà del trasporto per tre cavalli ed euro 200 a titolo di rimborso spese ad 1 cavallo trasportato con 

trainer proprio  

P2 Relazione del Revisore dei conti Sig. M.R.Ubaldi dal 1.1.2011 al 30.09.2011- Vedi allegato 1. Il consiglio 

delibera la pubblicazione del sito della relazione della dott. Ubaldi 

P3 Verona: si ratifica quanto emerso dalle selezioni così come indicate dal collegio degli Istruttori in merito 

alla partecipazione della squadre cavalli e pony. 



Squadra cavalli: Valeria Fabio Zampolini, Flaminia Rosati, Francesco Zaiotti, individuale Laura Nafissi. 

Team Pony: Matilde Faverio, Olivia Faverio, Bianca Barbieri, Isabella Moretti, Francesca Carboni A.Ruocco, 
Francesca Chiatti. 

Capo equipe : Marco Paradisi a cui spetterà rimborso spesa dietro presentazione ricevuta. Si delibera 
contributo pro-capite di euro200 in alternativa, sarà offerta la possibilità agli atleti di scegliere di trattenere 
il cap anziché usufruire del Contributo deliberato. Si delibera altresì un contributo di 200 euro anche per il 
tecnico Beniamino Capurso. 

P4 Il comitato ha deliberato la fornitura completa per gli atleti e i cavalli 

P5 Si prende atto dell’apertura di un nuovo Centro aggregato alla FISE UMBRIA denominato ASD Don 
Bosco-Spoleto. 

P6 Si ratifica l’ingresso in Consiglio del Sig Fabio Santi con la carica di consigliere 

P7 Si allega relazione consuntiva del Campionato Italiano di Volteggio che si è svolto alle “Lame” dal 14 al 
16 Ottobre e si da atto del successo della Manifestazione al Consigliere delegato per la disciplina Antonella 
Piccotti 

P8 varie ed eventuali  

A Il Consiglio stabilisce che verranno concessi i seguenti contributi forfettari: 

1) Paradisi Marco euro 1000- Saltostacoli 
2) Piccotti Antonella euro 1000- Volteggio 
3) Fontetrosciani Ernesto euro 1000 Monta da Lavoro 

B Finale Obiettivo G.P. 
Si prevede l’organizzazione della finale presso il Club Ippico Sant’angelo, data da definire  ma entro il mese 
di dicembre. 
C- il tecnico Marco Paradisi comunica di voler destinare euro 500 quale contributo per l’acquisto dei nuovi 
cap del comitato 
D- il comitato decide all’unanimità di donare  ai componenti della squadra pony per il risultato ottenuto a 
Verona, medaglia d’argento, i cap del comitato utilizzati in quell’occasione. Di decise infine che ai 4 ragazzi, 
componenti la squadra. M. Faverio, O. Faverio, I. Moretti, A. Ruoceo, comunque competono i 200 euro di 
contributo. 
Si prende atto della comunicazione dello studio legale Rampini del 24.10.2011 provvedimento del 9.8.2011 
–diffida – 
 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


